

Visitan Guantánamo Brigadas españolas de solidaridad con Cuba

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 15 Julio 2022 12:18

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 411



Representantes de las brigadas españolas de solidaridad con Cuba “Ernesto Guevara” de la región de Torrejón de Ardoz, Medicuba y del Casal de Valencia visitan Guantánamo, desde este miércoles y hasta el próximo domingo 17.

Durante su estancia en la más oriental y montañosa de las provincias cubanas, los miembros de las diferentes asociaciones españolas de solidaridad con la Isla en diferentes intercambios conocerán de las ricas tradiciones culturales e históricas del Alto Oriente, demandarán el fin del bloqueo norteamericano a Cuba y la devolución del territorio ilegalmente ocupado por una base militar yanqui en la bahía de Guantánamo.

La primera parada de las brigadas de solidaridad fue en la guantanamera plaza de la Revolución Mariana Grajales Coello, única de su tipo con nombre de mujer en el país; recinto en el que depositaron una ofrenda floral ante el busto de la Madre de los Maceo y fueron recibidos por Ana Teresa Nápoles Disotuar, Delegada del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) en Guantánamo y Alejandro Louit Correa, Director de Relaciones Internacionales del Gobierno provincial del Poder Popular.

El periplo de los brigadistas españoles incluye visitas a la Universidad de Ciencias Médicas, las Escuelas Especiales “14 de Junio” en Guantánamo, y Perucho Figueredo, y Horacio Matheu en Baracoa, así como otros sitios de interés cultural y geográfico en la Villa primada de Cuba.